COURRIER DE L'OUEST DU MERCREDI 20 FÉVRIER 2019

MAZIÈRES-EN-GÂTINE Les collégiens s'initient à la BD



Tanguy a imaginé un super-héros jouant à la console lorsqu'un bruit retentit, que se passe-t-il ? Avec l'aide de Matthieu, la BD prend forme.

Dans le cadre du parcours éducation artistique et culturel, les 23 élèves de la classe de 6º Sfar du collège Roger-Thabault participent, avec Christèle Bizard, documentaliste, Marie-Pierre Brochon, professeur de lettres, et Lisa Rondeau, professeur d'arts plastiques, à un atelier sur la thématique bande dessinée. Après une visite au festival de la BD d'Angoulême, vendredi 15 février, c'est la seconde rencontre avec Matthieu Roda, dessinateur de bande dessinée et illustrateur jeunesse.

Matthieu Roda explique le travail engagé: « J'ai parlé de mon métier, comment faire des livres. La séance a permis d'apprendre les bases, les expressions, les visages, les attitudes, le cadrage... Les élèves ont travaillé une histoire écrite avec le professeur de français que l'on adapte en croquis. On finalise les dialogues, les plans éloignés, les gros plans. C'est un formidable outil pédagogique alliant le français, le dessin, les maths avec la taille des cadres... »

Prix jeune talent

« Je dessine depuis toujours, j'ai été professeur d'arts plastiques avant la sortie de mon premier album ». En 2014, il reçoit le Prix jeunes talents au festival d'Angoulême. Il a une dizaine de BD à son actif. Spécialisé en mythologie pour les enfants, son prochain album « Les 12 Travaux d'Hercule » sortira en mai.

